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Für Kinder- und Jugendförderung wird
bereits viel gemacht

Die parlamentarische Initiative zur Förderung und zum Schutz von Kindern und

Jugendlichen verfolgt zwar hehre Ziele, ist aus Sicht von economiesuisse aber

überflüssig. Sowohl Schutz als auch Förderung werden in bestehenden Gesetzen

ausreichend geregelt und auf untergeordneten politischen Ebenen umgesetzt. Es

besteht keine Notwendigkeit, dafür einen neuen Verfassungsartikel zu schaffen.

Im Gegenteil: Er birgt die Gefahr unnötiger Regulierungen und

Subventionierungen. 


